
 

 日に日に寒くなり、空気の乾燥が気になる季節になりました。乾燥すると、インフルエンザウイルス等に感染

しやすくなります。そこで乾燥対策として、加湿器があれば、加湿器を使用しましょう。もし、ない場合は、部

屋の中に洗濯物を干したり、霧吹きでスプレーしたりするなどして、室内の乾燥を予防できるように工夫しまし

ょう。加湿をしていても、マスクをする等の基本的な感染対策は行っていけるようにしてください。そして、換

気も忘れずに行いましょう。窓を開けるだけでなく、換気扇を回すのも効果があります。 

 

 

 

 

 11月 18日（木）から 25日（木）、ハンカチ Everydayキャンペーンを行いました。最近、水道の流しの周りが

水浸しになっているという問題がありました。これは生徒が毎日しっかりハンカチを持ってくれば解決できるこ

とだと思い、呼びかけただけでなく、キャンペーンとして行いました。方法として、毎朝実際にハンカチを出し

てもらい、それを衛生委員が集計して持参率を出しました。このキャンペーンを通して、少しでもハンカチを持

ってくる習慣が付いてくれたら嬉しいです。今後もハンカチやタオルを持ち歩いて毎日気持ちよく過ごせると良

いです。 

                                                                   衛生委員会委員長 笹目理子 

 

☆各学年の持参率☆ 

   １年生 ２年生  ３年生 

 ８８％  ８２％  ７１％ 

  

    

ベアーズルーム 
令和 3年１２月２２日（水） 

豊玉中学校 

保健室 

 

ハンカチ Everydayキャンペーン  

 

☆持参率のベスト３のクラス☆ 

１位 １年 C組  ９７％ 

２位 ２年 A組  ８８％ 

  ３位 １年 B組  ８５％ 

 

 

水分をよく含んだ 

洗濯物を部屋に干し

ましょう。大きなタオ

ルは効果があります。 

お湯を入れた器を置きま

しょう。ただしこぼさな

い様に、注意が必要です。 

机の上や枕元に 精油を少し混

ぜて ぜた水を作り、霧吹きで空

中に振りかければ、安眠と

保湿の効果があります。 

https://www.google.co.jp/url?esrc=s&q=&rct=j&sa=U&url=https://www.photolibrary.jp/img744/313704_6210409.html&ved=2ahUKEwiRioiliuD0AhVD3mEKHTXLDgc4FBCqhQF6BAgGEAE&usg=AOvVaw1sqRpKbqKvTXMHo-pywHXU
https://www.google.co.jp/url?esrc=s&q=&rct=j&sa=U&url=https://tosurai.com/twinkle/&ved=2ahUKEwjg4vODj-D0AhUR_GEKHbXSArcQqoUBegQICxAB&usg=AOvVaw0828OZ81jyZFFjcSc8Rb2Y


 

  

 

 

 インフルエンザの出席停止は、学校保健安全法で「発症した後 5日を経過し、かつ、解熱後２日を経過するま

で」になっています。登校前に体調不良を感じたら必ず病院受診をお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  小児科→キャプスクリニック光が丘（光が丘 IMA館東２F）３６５日無休  ０３（６９０４）０３３０ 

  内科・小児科→練馬休日急患診療所（区役所東庁舎２F）         ０３（３９９４）２２３８ 

  医療機関案内サービス  ひまわり（２４時間対応）           ０３（５２７２）０３０３ 

＊受診時は必ず病院に電話をして、診察を行っているか確認をしてください！ 

                 🐾ベアーズツリー🐾 
 11月１９日（金）に行われた、ダンス部・吹奏楽部発表会は、とても楽しそうな演奏とダ

ンスに感動しました。また、先日のダンス発表会でも、皆さんが頑張る姿に多くの元気をも

らうことができました。なかなかゆっくりと、見たり聴いたりはできませんでしたが、見せ

てもらって本当に良かったと思います。 

 私は病気で休んでいた時、体調が悪かったので養護教諭の仕事を行えるか、とても不安

でした。今も自分なりに精一杯に仕事を行わせてもらってますが、教員の仕事は精神的に

も身体的にもとてもハードな仕事です。ですから、仕事をやめたほうがいいのではないか

と考えることもありました。ですが、皆さんの発表を見させていただいて、「この場に帰っ

て来ることができて本当に良かった」と思いました。 

教員の仕事は、皆さんの頑張る姿から、沢山のエネルギーがもらえる、素敵な仕事です。

吹奏楽部やダンス部の皆さんの発表を見させていただいて、気持ちを新たに、「頑張ろう」

と思いました。 

年末年始の受診 

インフルエンザについて 


